



みさきっ子

<日曜授業参観・学校教育説明会>



去る6月5日(日)、3年ぶりの日曜授業参観、対面での学校教育説明会を実施しました。たくさんの保護者、地域の方が学校に足を運んでくださいました。どうもありがとうございました。

<学校運営協議会②> 6月5日(日)

今年度は*****さんが新メンバーとして加わりました。①喜屋武支部のグランドゴルフ大会(正月)に、子どもたちが参加し地域と交流が深められないか。②ニンジンやトマトなどの特産物について「農業体験」できないか。③読み聞かせの復活は? ④地域にある水産試験場や農業試験場を環境学習やキャリア教育に活用できないか。⑤平和に関する学習での地域の方の活用について、など議題を上げ、いくつかを『熟議』しました。実現出来たら学校運営協議会は一步前進です。

<町たんけん・校外学習> 6月21日(火)



(2年生)事前の諸注意を真剣に聞く! さあ、出発! (5年生)準備万端! いってら!

梅雨が明け、青空が広がっています。ほぼ毎日、いずれかの学年が町たんけんや校外学習に出かけます。「行ってらっしゃーい! 気を付けてね!」と学校から送り出し、帰ってくるのを待ちます。出発前は、どの子もうきうき、そわそわ。帰着時、外は暑かったのでしょうか、ぼわんと頬を紅く染め、お疲れモードです。みんな楽しく充実した町たんけん・校外学習をやっています!

<Enjoy Summer!> プール本格スタート!



プール学習に大喜び。夏空が映り青く透明な水。気持ちいい!今年も*****さん・*****さんにお世話になり、安全に気を付けて学習します。

<読み聞かせ会>

6月12日(日)

2022年(令和4年) 6月16日 木曜日

沖縄タイムス

20

不戦願ひ読み聞かせ 糸満 小学生ら朗読



平和祈念読み聞かせ会で発表する喜屋武小学校の(左か)

【糸満】第13回平和祈念読み聞かせ会が12日、糸満市立中央図書館で行われた。小学生から60代以上の

た。平和の大切さや命の尊さについて考えてもらおうと市教育委員会が主催した。喜屋武小学校5、6年生の4人は絵本「のりひで」を読み聞かせした。現代の5歳の少年が、木の一部分が傷んで空洞になった「うろ」に入ると、沖縄戦当時の洞穴に移動していた設定で物語は進んだ。4人は代わる代わる朗読。大音量で地面が揺れる場面では男子2人が声を重ねて音の大きさを表現し、「ピカッ、ドッカーン」と絵本にない音も加えて読み上げるなど工夫した。練習に3週間をかけた本番に臨んだ(南部報道部・又吉健次)

た。平和の大切さや命の尊さについて考えてもらおうと市教育委員会が主催した。喜屋武小学校5、6年生の4人は絵本「のりひで」を読み聞かせした。現代の5歳の少年が、木の一部分が傷んで空洞になった「うろ」に入ると、沖縄戦当時の洞穴に移動していた設定で物語は進んだ。4人は代わる代わる朗読。大音量で地面が揺れる場面では男子2人が声を重ねて音の大きさを表現し、「ピカッ、ドッカーン」と絵本にない音も加えて読み上げるなど工夫した。練習に3週間をかけた本番に臨んだ(南部報道部・又吉健次)

現在と戦時中、舞台が交錯し、戦争を生きる子と平和を過ごす現代の子が友達になることで、沖縄戦の悲惨さを追体験するお話でした。*****さん、*****さん、*****さん、*****さんの4人は丁寧に感情をこめて朗読し、たくさんの方が静かに聞き入っていました。

<教育委員会学校訪問> 5月19日(木)



教育長、ほか3名による学校視察がありました。「小規模校ならではの個に応じた学習指導がなされている」一方、「もっとダイナミックに魅力ある学校づくりに取り組むこと」とのコメントでした。

<平和学習 3・4年生> 6月22日(水)



戦時中小生だった*****さんのお話。まず、喜屋武公園の「壕」の前で説明があり、公民館では、①壕での生活(衣食住)、②小学校生活、についてお話をしてくれました。2~3か月、着の身着のまま「壕」を転々としながら生活したこと、小学校1~4年生は戦争の影響で担任がおらず、学習をすることができなかったこと、だから、喜屋武小学校の子どもたちには、小学校で一生懸命勉強をすることはとても大切なこと、と教えてくれました。*****さんのお話を「平和」について考える糸口にしたいと思います。明日は慰霊の日。

■児童玄関、7:45 解錠へのご理解とご協力ありがとうございます。
■熱中症が心配な時期です。登下校、体育、屋外での活動では、「マスクを外す」声掛けを行います。

しましま南部



情報提供